



Les Texans en visite

Accueil

Mardi le 31 mai 2005 un groupe de Texans à visité nos deux villages. Le groupe est arrivé à Oberentzen à 17h 30. Accompagné des Municipalités et du comité de jumelage, il a visité l'Eglise St Nicolas, la Mairie puis une ferme, avant de se rendre sur la place D'Hanis et à l'Eglise St Agate de Niederentzen. Vers 19h, dans la salle du temps libre, M. le président du comité de jumelage ainsi que M. le Maire de Niederentzen ont souhaités la bienvenue aux visiteurs, en soulignant la partie historique qui relie l'Alsace au Texas. Sous les rythmes de la musique intercommunale, le verre de l'amitié a cloturé cette cérémonie.





[[Accueil](#)] [[Réception du Nouvel An](#)] [[La libération](#)] [Les Texans en visite] [[Fête de la Musique](#)] [[Art et Collections](#)] [[Pêle Mêle](#)]

Copyright © Mairie d'OBERENTZEN 2004 Hubert ANTONY